



POTW2013A

L'univers nous prophétise

L'univers fonctionne selon des lois spécifiques et immuables. L'ordre de l'univers reflète le genre de structure que Dieu veut pour nos vies. Apprenez comment l'univers prédit l'avenir glorieux de l'humanité lorsque nous commençons à observer les lois parfaites de Dieu.

- Gerald Flurry
- [01/09/2022](#)

Transcription de la Clef de David

L'automobile américain *Persévérance* s'est récemment posé sur Mars, et ce monde est ébloui par les images provenant de cette planète. L'engin se promène maintenant dans tout le paysage martien, et renvoie des images meilleures que toutes celles reçues de Mars auparavant. Il y a aussi un hélicoptère télécommandé qui est envoyé ramasser des roches et du sol qu'on espère ramener sur cette Terre plus tard dans cette décennie. Maintenant, c'est un magnifique accomplissement ; cela doit vous impressionner. Et ces scientifiques disent qu'ils vont sur Mars à la recherche de la vie, mais tout ce qu'ils ont trouvé c'est une planète morte et en décomposition, juste comme ils l'ont toujours constaté dans ce genre de missions, et c'est ce à quoi nous devons nous attendre dans le futur aussi.

Mais il y a UN CONTRASTE ici entre Mars et ces autres planètes. Un contraste entre ELLES et CETTE Terre ; il y a toutes SORTES de vies sur cette Terre, et ça ne va pas très bien non plus. Mais les sols incultes et délabrés qu'ils trouvent là-bas sont assez décevantes pour eux à bien des égards.

Mais s'ils comprenaient vraiment que la plus formidable vérité de toutes, c'est que cela a tout à voir avec l'INCROYABLE potentiel humain de l'HOMME ! C'est quelque chose qui doit nous FASCINER dans ce monde sans espoir, parce que c'est vrai, et c'est la réalité !

Dieu est ÉVIDEMMENT préoccupé au sujet de l'UNIVERS ! Mais ce qui le préoccupe VRAIMENT est l'HUMANITÉ ! David a dit que Dieu se SOUVENAIT de l'humanité, ou que Son esprit était REMPLI du potentiel de l'humanité et de ce qu'est Son plan pour l'homme.

Maintenant, ce monde convulsif a besoin d'un potentiel prodigieux. Quelque chose est terriblement mauvais dans ce monde, et pourtant Dieu a un plan et tout se déroule de manière très MIRACULEUSE.

Notez Psaumes 19 et verset 1 (verset 2 dans Louis Segond). « Les cieux racontent la gloire de Dieu ; et l'étendue (des cieux) manifeste l'œuvre de ses mains. » Alors David CÉLÉBRAIT ce que Dieu lui avait révélé à propos de l'univers.

Mais je veux que vous remarquiez le verset 2 (verset 3 dans Louis Segond), « Le jour en instruit un autre jour, la nuit en donne connaissance [ou, *révèle* la connaissance] à une autre nuit. » Maintenant, laissez-moi vous le lire de nouveau, et ça pourrait vouloir dire ceci, et franchement ça VEUT dire ceci dans ces deux mots dont je vais vous parler. « Le jour en instruit » cela POURRAIT se lire PROPHÉTISE À, « un autre jour, la nuit en donne connaissance [ou, *révèle* la connaissance] à une autre nuit. » Ce mot « révèle » pourrait être « prophétise » aussi. Donc si vous regardez ce verset attentivement, vous pouvez voir que ces deux mots, « instruit » et « révèle » veulent aussi dire *prophétise*. Donc Dieu dit que l'univers nous PROPHÉTISE. Maintenant, qu'est-ce que Dieu entend par cela ? C'est ce que ça dit, et vous le verrez au fur et à mesure que nous avançons dans ce message aujourd'hui. Mais jour après jour les cieux prophétisent, et nuit après nuit les cieux prophétisent.

Comment nous prophétisent-ils ? L'UNIVERS nous prophétise chaque jour et chaque nuit, et donc je veux vous parler de ce sujet aujourd'hui, *L'univers nous prophétise*. Qu'est-ce que Dieu ENTEND PAR CELA? Et à quel point est-ce important pour nous ?

Eh bien, le verset 3 (dans la version Darby) dit : « Il n'y a point de langage, il n'y a point de paroles ; toutefois leur voix est entendue ». Il n'y a point de langage, ou point de paroles où la voix des cieux ne soit pas entendue ! C'est toute une déclaration ! Où que vous trouviez une parole ou n'importe quel langage, là, la voix des cieux sera entendue. Quelle EST cette voix ? De quoi Dieu parle-t-il ? Il dit que vous allez entendre cette voix forte et claire, et ce message inexprimé doit être compris. Qu'est-ce que c'est ?

Le verset 4 se lit ainsi, « Leur cordeau s'étend par toute la terre, et leur langage jusqu'au bout du monde. En eux, il a mis une tente pour le soleil » (version Darby). Alors le cordeau s'étend par toute la Terre. Maintenant, ce que Dieu nous dit ici c'est que l'univers est PARFAITEMENT SOUMIS au gouvernement de Dieu, et IL DÉCLARE la GLOIRE de Dieu ! Le mot hébreu traduit par « cordeau » se réfère à une règle de mesure ou un cordon. Et c'est le même mot utilisé dans Job 38 et verset 5 où Dieu dit qu'Il a étendu le cordeau sur la Terre pour la mesurer. Donc Il mesure la Terre. Ce mot réfère donc en fait à une corde musicale, ou un accord, ou une harmonie. C'est comme s'il y a simplement un grand orchestre dirigé par Dieu dans tout l'univers, et il y a une VRAIE MUSIQUE là-bas, et il y a une VRAIE COMPRÉHENSION MIRACULEUSE venant de tout cela.

Maintenant regardons Psaumes 19, et verset 7 et 8 (versets 8 et 9 dans Louis Segond). Ces corps célestes sont simplement comme un grand orchestre étant dirigé par Dieu, et quelle harmonie nous voyons là-haut, en DÉPIT du fait que ces planètes sont mortes et dans un état de délabrement. Mais remarquez ce qu'il dit aux versets 8 et 9 « La loi de l'Éternel est parfaite, elle restaure l'âme ; le témoignage de l'Éternel est véritable, il rend sage l'ignorant. (9) Les ordonnances de l'Éternel sont droites, elles réjouissent le cœur ; les commandements de l'Éternel sont purs, ils éclairent les yeux. » Versets 8 et 9. Donc l'harmonie vient de cette LOI. Maintenant, certains commentaires pensent, eh bien, maintenant, c'est comme un sujet différent. Tout d'un coup Il parlait de l'univers, et maintenant Il parle de la loi appliquée à l'homme. Est-ce réellement un autre sujet ? Non, ce ne l'est pas, c'est le même sujet, et c'est là où l'univers prophétise à l'homme. Il prophétise à l'homme.

Laissez-moi vous donner quelques citations ici. C'est de notre brochure sur *Our Awesome Universe Potential* [Notre incroyable potentiel universel], et nous vous l'offrirons à la fin de l'émission. Mais remarquez ceci : « C'est vraiment une prophétie au sujet de ce que la loi fera dans votre vie ! Donc que fera-t-elle dans nos vies ? Eh bien, la loi spirituelle est semblable à la façon dont l'univers se soumet à Sa loi PHYSIQUE, qui vous amènera l'harmonie avec Dieu et les autres personnes. Tout comme les cieux eux-mêmes, votre vie commencera également à déclarer la gloire de Dieu. Votre mariage et votre famille manifesteront l'œuvre de Ses mains. Vous produirez une merveilleuse musique spirituelle—tout comme le soleil le fait lorsqu'il répand sa glorieuse lumière. » Et, « Vous produirez une merveilleuse...harmonie avec les lois de Dieu. »

Alors, « Écoutez ce que les cieux déclarent. Ils répandent la preuve d'un Concepteur et d'un Pourvoyeur. Et, comme nous le verrons, ils prophétisent également sur le merveilleux futur », à propos de nos vies actuelles ET de notre avenir !

Mais pensez à ceci. Voyez, Dieu, tout à coup passe de parler de l'univers à parler de la LOI, toute la complexité et les lois qui structurent l'univers et la rendent si MERVEILLEUX que toutes ces planètes ne se heurtent pas et ne se détruisent pas les unes les autres, parce qu'elles sont sujettes à des LOIS. Et ensuite il passe à l'homme et dit : Maintenant si vous en tirez la leçon, que l'homme—s'il s'applique ces lois à lui-même, les lois de Dieu à lui-même, aura une grande harmonie, la joie et la paix, tout comme l'univers, en ce qui concerne sa structure. Maintenant, c'est quelque chose à quoi nous devons vraiment réfléchir. C'est INCROYABLE, c'est le moins qu'on puisse dire !

Il poursuit en disant dans la brochure, bien que les planètes et les étoiles soient dans un état de délabrement, il y a une structure et un ordre remarquables, une très grande structure et un ordre.

Et un peu plus loin la brochure se lit, notre brochure gratuite, *Our Awesome Universe Potential* [Notre incroyable potentiel universel] dit, « Ils parlent du passé. Ils nous enseignent sur ce qui se passe et ce qui devrait se passer maintenant. Et comme nous le verrons, ils prophétisent aussi sur le futur majestueux. » Ils PROPHÉTISENT sur notre avenir, ce que nous pouvons être aujourd'hui, et ce que nous allons être—encore plus alors—dans le futur ! Et c'est là que le potentiel humain entre en jeu, et où nous devons EN discuter.

David méditait sur l'univers et toutes les lois qui le maintiennent ensemble et le relient à l'humanité. Il disait que si nous appliquons la loi de Dieu dans nos propres vies, dans nos emplois, nos relations et nos familles, elle produira l'ordre et l'harmonie, et bien sûr, le bonheur et la joie. Maintenant ceci EST une prophétie étonnante sortie tout droit de l'univers. C'est ce que David a dit que nous devons comprendre en voyant cela.

Notez ce que dit le verset 4 dans Psaumes 19 (version Darby). « Leur cordeau » je vais lire ceci de nouveau, « s'étend par toute la terre, et leur langage jusqu'au bout du monde. En eux, il a mis une tente pour le soleil ». Soleil, en anglais, est 'sun', S-U-N. Eh bien, maintenant, cela fait VRAIMENT référence à Jésus-Christ, et je vous montrerai cela. Tout ça est un tabernacle pour le soleil.

Il y a UNE AUTRE prophétie dont je veux vous parler à laquelle ce soleil (*sun*) fait référence. Malachie 4 et verset 2, notez ce qui est dit ici, « ...se lèvera le soleil (*Sun*) de la justice, et la guérison sera sous ses ailes ». Donc le soleil ici nous indique spécifiquement Jésus-Christ, bien qu'il soit orthographié S-U-N en anglais, il est en majuscule parce qu'il parle du Fils (*Son*) de Dieu. Voyez, c'est une prophétie. Bientôt vous verrez Jésus-Christ revenu sur cette Terre, la GOUVERNANT avec une verge

de fer, avec Ses lois, avec TOUTES Ses lois, afin qu'ils puissent avoir la même sorte de structure et la même sorte d'harmonie et de musique, et orchestré par Dieu, tout cela, et l'homme commencera à avoir TOUTE la joie, la paix et le bonheur qu'il désire tellement. Mais il ne peut jamais l'avoir parce qu'il transgresse les lois de Dieu, la voie de vie de Dieu, la Parole de Dieu. Dieu nous montre à quoi va ressembler ce lever du soleil. C'est prophétisé ! C'est pourquoi Dieu l'appelle Soleil, S-U-N, avec une lettre majuscule parce que cela fait référence à Jésus-Christ, et Il va être comme le soleil pour cette Terre entière ! Il va apporter la LUMIÈRE à tout ce monde sombre. Et c'est une prophétie pour aujourd'hui ! Chaque fois que vous voyez le soleil, vous devriez vraiment penser à cela. C'est un type de ce que Jésus-Christ est sur le point d'apporter sur cette Terre, et c'est le moment le plus sombre JUSTE avant l'aube. Nous sommes sur le point de voir Son retour alors que ce monde est prêt à détruire toute vie humaine.

Notre problème principal aujourd'hui est la survie humaine, et pourtant nous allons sur d'autres planètes à la recherche de la vie, et nous sommes sur le point de détruire toute vie sur CETTE planète. Et nous ferions la même chose si nous trouvions de la vie sur Mars. Quelque chose ne va pas avec l'homme !

Eh bien, cet univers vous le dit ! L'homme n'écouterait pas la structure que Dieu leur a donnée, les lois que Dieu leur a données, afin qu'ils puissent avoir la paix, la joie et le bonheur. Maintenant, c'est la réalité !

Cette Terre, « voyage environ 700 kilomètres par seconde, plus de 2,4 millions de kilomètres à l'heure, pourtant nous ne nous envolons jamais dans l'espace parce que, heureusement, la loi de la gravité nous ancre à cette planète ». Ou nous nous envolerions tout simplement. Tout cela, voyez-vous, est guidé et structuré par des LOIS, et c'est la leçon que l'homme n'a pas apprise. Il ne l'a tout simplement pas encore apprise. La Terre voyage autour du soleil une fois par an. Et toutes ces planètes se déplacent autour, et tout est coordonné par les lois de Dieu, et Il orchestre tout cela, et c'est une grande structure d'une beauté extraordinaire. Même dans les planètes en décomposition il y a une très grande beauté et une grande compréhension là-bas. L'univers PROPHÉTISE comment nos vies DOIVENT être structurées comme l'univers, et elles produiront une harmonie que vous n'avez même jamais imaginée ! Voilà comment c'est MERVEILLEUX !

Remarquez à quel point Dieu est fâché contre l'homme parce qu'il ne fait pas cela, il n'apprend pas ces leçons comme il le devrait. David les a certainement apprises, et les prophètes et beaucoup de gens dans la Bible également. Notez le verset 18 de Romains 1. Il dit ici, « La colère de Dieu se révèle du ciel contre toute impiété et toute injustice des hommes qui retiennent injustement la vérité captive ». Le mot « retiennent » devrait être « suppriment ». Ils suppriment la vérité ! Les scientifiques suppriment la vérité parfois, et il y a toutes sortes de preuves de cela. La COLÈRE de Dieu est sur les gens de ce monde parce qu'ils continuent de supprimer la vérité, et ils ne suivront pas Sa structure et Son orchestration de TOUTE l'harmonie que nous devrions avoir, et que nous n'avons pas. Nous avons précisément l'opposé !

Notez les versets 19 et 20, « car ce qu'on peut connaître de Dieu est manifeste pour eux, Dieu le leur ayant fait connaître. (20) En effet, les perfections invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se voient comme à l'œil, depuis la création du monde, quand on les considère dans ses ouvrages » comme l'univers. Cela vous montre CLAIREMENT qu'un Dieu invisible a dû créer cela. Il n'y a aucune FAÇON que quelque chose comme ça puisse avoir évolué, et certains scientifiques vous le diront, mais pas beaucoup. Vraiment pas beaucoup. Mais il poursuit en disant, « Ils sont donc inexcusables ».

Le télescope Hubble a révélé 10,000 fois ce que nous avons pu voir à partir de télescopes terrestres dans le passé, et nous voyons si PROFONDÉMENT dans l'univers, et il n'y a pas d'EXCUSE pour que nous ne voyions pas Dieu dans tout cela. C'est ce que ces écritures nous disent.

Et Dieu est rempli de COLÈRE à cause de cela ! Il AIME l'humanité, et Il a UN FUTUR formidable pour l'humanité, et Il va leur enseigner comment vivre. C'est pourquoi le Christ revient, afin qu'Il puisse structurer cette Terre, afin que les familles puissent être heureuses, que les mariages puissent être heureux, que l'humanité puisse être prospère et en bonne santé, et simplement vivre une vie abondante, chacun d'entre eux. Et cela se produira très bientôt. Très bientôt en effet.

À partir des télescopes terrestres ils avaient l'habitude de voir seulement certains espaces noirs là-bas, et ils pensaient qu'il n'y avait rien là. Et puis le télescope Hubble est arrivé et ils ont vu 3,000 galaxies dans ce point noir, où chacune a une moyenne de 200 milliards d'étoiles, si vous pouvez imaginer cela ! Voyez, nous avons CE PUISSANT télescope Hubble qui vient juste d'envoyer les plus passionnantes images que nous n'ayons jamais vues de l'univers. Eh bien, peut-être que nous en verrons quelques-unes encore plus magnifiques bientôt, mais peut-être pas. Elles sont si impressionnantes venant de ce grand télescope.

Mais maintenant nous obtenons des images de Mars qui sont tout simplement ÉTONNANTES, de cette planète, de la façon dont nous pouvons la voir si clairement. Et Dieu dit : Eh bien, tellement de choses se sont passées, vous êtes sans excuse ! Il n'y a aucune EXCUSE pour que vous ne compreniez pas que Dieu a créé l'univers ! Vous devriez être capable de comprendre cela ! C'est de la prophétie ! Cela nous prophétise, si vous comprenez cette Parole de Dieu.

Voici ce qu'un scientifique a admis dans la revue *NewsWeek* en juin 1991. Il a dit, « Maintes et maintes fois, les astronomes ont été humiliés en réalisant que l'imagination de la nature est beaucoup plus grande que la leur. » Voyez, encore, l'imagination « de la nature » est beaucoup plus grande que celle de l'homme. Eh bien, qui est la nature ? Qu'est-ce que la nature ? Voyez, ils ont même un problème à dire Dieu, je crois. La nature n'a rien créé ! Dieu a créé la nature ! C'est Dieu qui a créé tout ceci et Il a une imagination BEAUCOUP PLUS GRANDE que celle de l'homme, et nous devrions être capables de voir ce Dieu invisible. Et il y a une raison pourquoi Il est invisible, et si vous ne comprenez pas cela, écrivez-nous et nous vous dirons pourquoi. Notre livre sur *Le mystère des siècles* l'explique certainement très clairement, et nous avons d'autres brochures qui éclairent ce grand mystère, dirons-nous, dans plusieurs de nos brochures.

Mais je vous le dis, ces hommes peuvent reconnaître combien grande est l'imagination de la « nature »—bien qu'il n'y a pas de telle chose, mais il y a un Dieu qui a TELLEMENT PLUS D'IMAGINATION que nous en avons. Et regardez la nature humaine et ce qui ne va pas avec l'homme ! C'est ce que Dieu tente de nous dire. Il tente de nous enseigner que la nature humaine est indisciplinée, elle est hostile à la loi, et elle entraîne TOUTES sortes de problèmes sur cette Terre, et c'est pourquoi nous faisons face à notre plus gros problème—celui de la survie humaine !

Et cependant nous sommes là-bas sur Mars, essayant de trouver de la vie, et nous devrions être ici sur cette Terre à tenter de résoudre ces problèmes, et nous POURRIONS les résoudre si nous voulions seulement écouter Dieu. Ils pourraient avoir la même harmonie et beauté que la structure de l'univers. Quelle musique ! Quel orchestre, par Dieu ! Si nous pouvions seulement voir cela. Voyez-vous le Dieu invisible dans l'univers ? Eh bien, si nous ne voyons pas cela, nous ne voyons pas grand-chose. Qu'est-ce que l'univers sans l'humanité ? Il ne vaut pas grand-chose.

Eh bien, il poursuit en disant, verset 21, « Puisque ayant connu Dieu, ils ne l'ont point glorifié comme Dieu, et ne lui ont point rendu grâce ; mais ils se sont égarés dans leurs pensées, et leur cœur sans intelligence a été plongé dans les ténèbres. » C'est ce que Dieu dit de ces scientifiques qui raisonnent autour de Dieu et de ce qu'Il a fait dans Sa création de l'univers.

Au verset 25, il dit, « Eux qui ont changé la vérité de Dieu en mensonge, et qui ont adoré et servi la [création] (devrait-on lire) au lieu du Créateur, qui est béni éternellement. » Ici nous adorons la CRÉATION à bien des égards, pas le Créateur ! C'est le but de ce voyage sur Mars ! Où est Dieu ? Nous nous levons en disant : Eh bien, y a-t-il de la vie là-bas ? Ils devraient poser une question différente, comme : Pourquoi Mars et le reste de l'univers sont-ils là ? Et pourquoi y a-t-il cet état de délabrement ? C'est une GRANDE histoire ! Et nous vous enverrons de la littérature pour vous expliquer cela, également. Une grande histoire ! Mais ici les hommes adorent souvent la science, les scientifiques, les choses et les êtres, mais nous demandons : Eh bien, y a-t-il de la vie sur Mars ? Non, il n'y en a pas, et il n'y a pas de vie sur aucune de ces AUTRES planètes. Tout indique cela. Et nous devrions demander : Eh bien, y a-t-il un Créateur de Mars ? Y a-t-il un Créateur de Mars ? BIEN SÛR qu'il y en a un ! BIEN SÛR qu'il y en a un ! Nous devrions savoir cela !

Mais remarquez ce que Dieu fait, et ça donne à réfléchir, (28) « Comme ils ne se sont pas souciés de connaître Dieu, Dieu les a livrés à leur sens réprouvé, pour commettre des choses indignes ». Dieu dit simplement : D'accord, vous ne voulez pas retenir Dieu dans votre connaissance, alors je vais simplement vous livrer à un esprit réprouvé !

Écoutez, c'est comme ça ! Si nous ne voulons pas retenir Dieu dans notre connaissance ! Et c'est le problème ici. Nous ne voulons pas le faire ! C'est pourquoi nous ne pouvons pas voir Dieu ! Nous ne pouvons RIEN voir si nous nous abandonnons à un esprit réprouvé ! Nous ne pouvons JAMAIS voir Dieu dans rien parce que nous transgressons toutes Ses lois qui feraient vraiment chanter nos vies comme une grande voix humaine d'une telle beauté, et tout comme entendre un grand orchestre ! Oh, si seulement nous étions structurés comme Dieu veut que nous soyons structurés ! C'est ce qu'il nous faut !